
 

一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第２回３月定例会） 

◆平成２４年３月７日（水）・８日（木） 

◇３月７日（水） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

地域コミュニティに

ついて       

 

⑴ 地域コミュニティ活動の活性化についてどのよう
に考えるか。 

 

⑵ ボランティアの育成について 
 ・ボランティア登録制度の取り組みについて尋 

ねる。 

 ・学校支援地域本部事業についてどのように考 

えるか。 

 ・認知症サポーター１００万人キャラバンの取 

り組みについて尋ねる。 

 

 

教育長 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

２．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

スポーツ基本法と自

治体の課題と責務に

ついて 

 

 

⑴ スポーツ基本法をどう評価し、地方スポーツ推
進計画に反映させる考えか。 

  

教育長 

 

 

２ 

 

 

 

武道必修化へ向けて

の対策について 

 

 

⑴ 安全面などの指導体制に不備はないか。 
 

 

教育長 

町 長 

 

 

３．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

米バイオマス燃料化

について 

 

⑴ 米バイオマス燃料化について調査研究をしたこ 
とはあるか。  

 

⑵  米バイオマス燃料化について取り組む考えは
ないか。 

 

 

町 長 

 

 



◇３月８日（木） 

 

４．◎質問者 加藤 陽一郎 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

駅南開発について 
 

⑴ 過去の経緯及び今の経済状況で計画可能と判断し

ておられるのか。また駅南の町づくり協議会との

協議の進捗状況について尋ねる。 

 

 

町 長 

 

２ 

 

 

 

高齢化する農業問題に

ついて 

 

⑴ 若い担い手の育成、新規就農についてどう考えて

おられるか。また土地利用型農業の法人化につい

てはどう考えてあるのか。 

 

  

町 長 

 

 

５．◎質問者 萩尾 修身 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

町をアピールする方

法について 

 

 

⑴ 「住みたいまち」「住みたくなるまち」をアピー
ルするために、何かイベントを行う考えはない

か尋ねる。 

 

⑵ 若い人達に何をアピールするつもりか尋ねる。 
 

 

 町 長 

 

 

２ 

 

 

 

武道の必修化につい

て 

  

⑴ 指導内容はどのようなものか尋ねる。 
 

⑵ ケガをさせないための対策について尋ねる。 
 

 

教育長 

 

 

６．◎質問者 織田 隆徳 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

役場の開庁時間の延

長について 

 

⑴ 役場の開庁時間を延長する考えはないか。 
 

 

町 長 

 

２ 

 

ロタウイルスのワク

チン接種費用の助成

について 

 

⑴ 遠賀町において、ロタウイルスのワクチン接種
費用の助成を行う考えはないか。 

 

 

町 長 

 

 



７．◎質問者 中野 嘉徳 議員 

 
質問事項 質問の要旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

浅木スーパー跡地の

活用について 

 

 

⑴ 浅木にスーパーの跡地があるが企業を誘致する
考えはないか。 

  

町 長 

 

 

２ 

 

 

 

精神疾患対策の推進

について 

 

 

⑴ 精神疾患の医療対策を推進してほしいが町の考
えはどうか。 

 

⑵ 早期発見、早期治療についての取り組みについ
ての考えは。 

 

⑶ 患者を訪問する体制や相談体制を整備する考え
はないか。 

 

 

町 長 

 

 

 


